

Prof. Dr. Alfred Toth

Korrespondente und nicht-korrespondente Paarrelationen

1. Zur Einleitung vgl. Toth (2015). Im folgenden wird die Differenz zwischen korrespondenten und nicht-korrespondenten Objekten in Paarrelationen durch diejenige von Form und Metrik (Distanz) subkategorisiert.

2.1. Korrespondente Paarrelationen



Rue de la Convention, Paris

2.2. Nicht-korrespondente Paarrelationen

2.2.1. Formale Nicht-Korrespondenz



Rue de Charonne, Paris

2.2.2. Metrische Nicht-Korrespondenz

Die folgenden Treppenaufgänge sind seitlich verschoben, d.h. sie befinden sich in einer doppelt subjazenten Relation relativ zur Brücke, zu der hinauf sie führen.



Rue de Crimée, Paris



Rue de Crimée, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Korrespondente und nicht-korrespondente Paarsysteme. In:
Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

15.7.2015